

Corre, camina, trota 2/6 km: Una carrera para cerrar las festividades de Xantolo 2024 🏃
Se llevó a cabo la carrera de 2 y 6 kilómetros en la Delegación de Huichihuayan, en la que participaron diversas categorías, convirtiéndola en una actividad familiar llena de entusiasmo deportivo. Este evento fue organizado por el H. Ayuntamiento 2024-2027 de Huehuetlán, presidido por el Prof. Ramón Martínez Avitud, junto con el departamento de Fomento al Deporte.

Se premiaron a los tres primeros lugares de cada categoría, en un ambiente de convivencia familiar y sana competencia. La actividad destacó el compromiso del municipio con el deporte y el bienestar comunitario.